

Ein starker und Zukunft gestaltender Arbeitgeberverband wie der VHK Baden-Württemberg hat mit der IG Metall einen Verhandlungspartner mit derselben Grundeinstellung. Dies hat bislang stets zu Lösungen für die Unternehmen und die darin Beschäftigten geführt.

Ich wünsche der IG Metall für die Zukunft, dass sie in ihrem Anspruch an die einzelnen Branchen deutlich differenzierte und entsprechend branchenindividuelle Lösungen anstrebt, die auch dem starken globalen Wettbewerb Rechnung tragen.



Ralf Krebs

*Verhandlungsführer
Verband der
Holz- und Kunststoffindustrie
(VHK) Baden-Württemberg*